EN AVANT. MARCHE

Les marches découvertes ... C'est à découvrir. !

Comme les marcheurs du club, cyclos et Vttistes sont aussi des randonneurs passionnés.

Textes et photos Albert Duchatelet







Accompagnés d'un chien renifleur les VTTistes sont d'attaque mais le cyclo reste bien cool grâce à son 4X4.







Aussi ils ne manquent pas de participer aux marches-découvertes locales en visitant les villages picards avec leurs attraits spécifiques et richesses historiques. Les offices du tourisme ne manquent pas de documentation détaillée.







Chemin faisant, on y découvre un petit cottage, une ferme médiévale, des chapelles, un château, sans oublier le patrimoine industriel. Renelde, guide du jour, se fait un plaisir de commenter les lieux avec leur histoire.







Avec un guide nature, les richesses écologiques ne sont pas oubliées et, si besoin est, on s'en rapproche bien volontiers pour mieux en apprécier les bienfaits naturels.







Les baladeuses repèrent notamment une maison de repos en vue de se refaire une nouvelle jeunesse ,d'autres retrouvent un plumage en adéquation avec leur ramage ou retrempent dans des souvenirs de jeunesse scolaire.







Comme la formule VTT, Carine a mis sur pied le MTT ou Marche Tout Terrain organisée chaque année en après-midi avant le souper annuel pour la mise en appétit. Les gesticulations démontrent que l'estomac est bien dans les talons.







La marche c'est aussi l'amitié avec un petit penchant pour l'une et un gros penchant pour l'autre.







Et après l'effort s'ensuit le réconfort à l'instar du barbecue avec de bons souvenirs de Guy.

Marcher c'est la santé tout en se faisant marcher dans la joie et la convivialité. C'est ça, le grand bonheur Audax. T'chin...T'chin....